

Des diplômes remis à Delaunay et à Cournot

Les anciens du collège et du lycée sont revenus dans leur établissement pour y recevoir leur sésame.



À Delaunay, les 3^e1 ont été les premiers à se voir remettre leur diplôme du brevet.



Claudy Chauvelot-Duban et Christophe Laurençot ont remis les diplômes des bacheliers et des BTS.

La première remise des diplômes a eu lieu vendredi soir au collège Delaunay, et la seconde a suivi, à Cournot, samedi matin.

Les anciens élèves ont ainsi pu se retrouver pour un dernier moment, et pas n'importe lequel, celui de la remise de leur diplôme, étape de conclusion de leur parcours scolaire dans ces cycles. À Delaunay, la principale, Mali-

ka Ouaked, a réuni les titulaires du diplôme national du brevet et du certificat de formation générale, dans le réfectoire de l'établissement.

Chaque professeur principal a pris la parole et appelé un à un ces anciens élèves. Un moment d'émotion pour l'ensemble des enseignants, fiers du travail accompli par tous ces lauréats. Un verre de l'amitié a conclu la soirée.

À Cournot, les heureux récipiendaires du brevet de technicien supérieur, des baccalauréats de la filière générale, technologique ou professionnelle, ou encore du diplôme d'études en langue française pour les étrangers venus en étudier en France, Ivoriens, Ukrainien, Pakistanais, Grec, Albanais... ont été appelés un à un par la proviseure, Marie-Jeanne Grandmougin, et sont venus

recupérer leur diplôme des mains des élus du secteur. Pour ces deux établissements graylois, les résultats sont au rendez-vous, plus de 80 % parmi les diplômes du brevet des collèges par exemple et 20 % de mentions très bien.

Bon vent aux jeunes diplômés et, on l'espère, autant de réussite pour leurs successeurs aux examens de l'année prochaine !



À Cournot, la cérémonie s'est conclue par la traditionnelle photo dans la cour.